

"Bonn ofrece un fondo para la ampliación de la CEE" en El Correo Catalán (14 de marzo de 1978)

Leyenda: El diario barcelonés El Correo Catalán informa en un artículo publicado el 14 de marzo de 1978 del Plan de Ayuda propuesto por el Canciller alemán Helmut Schmidt en una reunión con el Primer Ministro británico, James Callaghan, para contrarrestar las cargas financieras de la ampliación de las Comunidades Europeas.

Fuente: El Correo Catalán. 14.03.1978. Barcelona.

Archivo General del Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, Madrid. 60 (E) 77-22 (F). R 014583.

Copyright: (c) El Correo Catalán

URL:

http://www.cvce.eu/obj/bonn_ofrece_un_fondo_para_la_ampliacion_de_la_cee_en_el_correo_catalan_14_de_marzo_de __1978-es-16d2f297-31a3-4370-8edb-2d78f2ad53dc.html

1/2

Publication date: 06/02/2014

06/02/2014



Créditos para España, Grecia y Portugal

Bonn ofrece un fondo para la ampliación de la CEE

LONDRES

El primer ministro británico, James Callaghan, y el canciller alemán, Helmut Schmidt, sostuvieron una maratoniana entrevista el pasado domingo en Bonn que terminó en las primeras horas de la madrugada del lunes. Ambos políticos analizaron, durante 6 horas de conversaciones, el creciente nivel de desempleo y la idea de una expansión económica concertada de los principales países del Mercado Común. Asimismo, el primer ministro británico fue in-

formado de las ideas acordadas por Estados Unidos y Alemania en apoyo del dólar.

Aunque sorprendentemente el canciller alemán no anunció nuevas medidas para estimular la economía de su país, Callaghan insistió en la idea de un crecimiento económico del Reino Unido, Francia, Italia, Holanda, Bélgica y Alemania, discutirán el plan de expansión en una primera instancia, y en la reunión de jefes de Gobierno de la comunidad que tendrá lugar en Copenhague el próximo mes se decidirá la puesta en marcha del mismo. El temor británico y de otros países es que sin pa participación germánica las medidas expansionistas les conducirán a un déficit en su balanza de pagos.

Otro tema de las conversaciones ha sido un plan de ayuda a los tres países que han solicitado su ingreso en el Mercado Común: Grecia, Portugal y España. Esta iniciativa alemana, que tiene el pleno respaldo de Schmidt, va dirigida a reducir las diferencias económicas existentes entre estos tres países y los actuales componentes de la Comunidad Europea. En el actual presupuesto alemán existe una asignación de más de 10.000 millones de pesetas para ayuda a los tres países indicados. Dentro del Partido Socialista alemán hay una corriente de opinión en favor de que la propuesta alemana sea ampliada a la Comunidad y apoyada por la comisión europea. Todos los países serían invitados a contribuir a ese fondo de ayuda que sería administrado por los 12: los nueve estados miembros y los tres candidatos.

La reacción británica no ha sido muy entusiasta, ya que quisieran garantías de que los fondos no serán utilizados en inversiones industriales conflictivas para los actuales miembros comunitarios.

Manuel Garcia Padilla